



CEIP MARQUÉS DE SUANZES

AMPA CEIP MARQUES DE SUANZES

C/ Veinticinco de Septiembre nº1. Madrid

info@apamarquesdesuanzes.com

[www.apamarquesdesuanzes.com](http://www.apamarquesdesuanzes.com)

### **Acta Asamblea General de socios Ampa Maques de Suanzez día 20.06.2024**

Comienza la asamblea en segunda convocatoria a las 16:15

Asistentes: Socio 21, 830, 111, 833, 776, 943, 22, 114, 113, 185, 123, 160, 44, 15, 25, una vez comenzada la reunión se incorpora el socio 919 a las 16:18.

#### 1. Estado de cuentas

Se informa del estado de cuentas, en este curso escolar se ha gastado lo mismo que lo que se ha recaudado, quedando pendiente de pago la fiesta de fin de curso a Actex, la actividad de música ha sido pagada entre Arce y el Ampa, actividad de inglés ha sido pagada entre Lullabay y Ampa. Familias socias 277, se propone ampliar familias para el próximos año y se cuenta con la Escuela Infantil.

#### 2. Votación candidatura

Se procede a la votación de la única candidatura presentada, sale aprobada por unanimidad.

#### 3. Evaluación de actividades

**CAF** ; las dos primeras charlas gustó mucho a las familias y tuvieron muy buena aceptación, la última se tuvo que cancelar por falta de interés y asistencia de las familias, se indica que después de Navidad las familias pierden el interés por lo que se propone que este tipo de actividades se hagan dentro del primer trimestre.

### **Gabinete Psicología**

Cada año se presentan menos psicólogos/as en prácticas. Este año ha habido 2 y muchas familias que solicitaron ya no pudieron tener hueco. Esta actividad es muy bien acogida por las familias, dependemos de la universidad ya que son prácticas que ellos nos ofertan.

### **FIESTA FIN DE CURSO**

En principio parece que hay buena sensación sobre la fiesta, se comenta que la merienda es el plato fuerte, se intercambian opiniones sobre las actividades de la fiesta y se aclaran dudas sobre hinchables.

Los socios 160 y 919 expresan su disconformidad con la fiesta y con el resultado. Junto con el socio 776 manifiestan su disconformidad con que la fiesta no esté adaptada al colectivo TEA, por ejemplo, por el tema de la música muy alta o porque no haya un pase específico de espuma para ellos.

Se valora la opción de poner patines, y la vuelta a los triciclos aunque estos se retiraron porque hubo un incidente con una señora que resultó atropellada el año anterior. También se propone la valoración de actividades diferenciadas por edades (incluyendo 0 a 3) y necesidades diferenciadas.

Se propone comenzar desde ya a trabajar en opciones para la fiesta.

### **ACTIVIDADES EN HORARIO ESCOLAR**

Decoración navideña, se propone renovar adornos y trajes de Reyes Magos. Talleres científicos, gustó mucho a los niños salieron súper contestos. Naturaleza en el cole, mayoritariamente gustó a todos los niños, disfrutaron con los animales y fue muy bien acogido. Algunos socios manifiestan su disconformidad con que vayan animales al colegio ya que plantean la cuestión de maltrato animal. Se explica la operativa de la empresa que se seleccionó ya que solo tiene animales procedentes de acogida que no pueden ser reinsertados en libertad. Además tiene un protocolo muy estricto con los horarios de los animales por eso se hizo en dos días y no se trajeron los mismos animales.

Algunos socios manifiestan su disconformidad con que hay las actividades en horario lectivo se pagan con dinero de las familias socias pero, todo el alumnado disfruta de ellas. Se explica que si las actividades son en horario lectivo es obligatorio que sean para toda la comunidad educativa. En ese caso se manifiesta que tal vez no haya que hacer tantas.

Se proponen diferentes opciones para hacer actividades fuera del horario escolar utilizando las instalaciones del colegio o fuera de este.

Carrera solidaria, se intentará coger información para que participe el colegio.

Propuesta de solicitar a la junta municipal la utilización del colegio los viernes por la tarde para hacer actividades para los socios, hacer actividades como Haloween, carnaval entre otras opciones, se informa de que cualquier socio puede presentar las actividades pertinentes, la forma de hacerlo es reuniendo la firma de al menos 15 socios (solo un miembro por cada familia) que avale un proyecto ya definido.

Se comentan cómo implicar a las familias con el Ampa. Entre las acciones propuestas están las que se han llevado a cabo otros años: asistencia a jornada de puertas abiertas, a las reuniones de principios de curso para quienes entran por primera vez y a las reuniones de curso del primer trimestre.

Propuesta de actividades para niños Tea, motóricos y ACNEE ya se miró por parte de la junta y no fue posible, los socios pueden presentar propuestas ya definidas a la junta.

Firma presidente

Firma secretaria

